



BEAUCHAMP
ESTATES

1700 m²

Réf. SJR0901

Prix NC

Nice

Maison à louer (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la Baie de Villefranche-sur-Mer, à 12 kilomètres de l'aéroport international de Nice et 15 kilomètres de Monaco, magnifique demeure Belle Époque avec un parc agrémenté d'environ 4 hectares, sur lequel ont été édifiés quatre bâtiments : la Maison de Maître de style Belle Époque (2 suites et 6 grandes chambres), la Villa Rose (3 suites, 3 grandes chambres, une petite chambre), l'Atelier d'artiste (avec une chambre), la Maison du pêcheur (avec une chambre séparée et deux lits d'appoints). Piscine couverte en hiver et à débordement en été. Accès direct à la mer. Environnement ...

On the Bay of Villefranche-sur-Mer, 12 km from the international airport of Nice and 15 km from Monaco, a magnificent property with a picturesque park of around 4 hectares, comprising 4 buildings: Main villa in a Belle Époque style (2 suites and 6 big bedrooms), La Villa Rose (3 suites, 3 big bedrooms and 1 small bedroom), Artist workshop (with 1 bedroom), Fisherman house (with 1 bedroom with twin beds). Swimming pool covered in winter and offering an overflow effect in summer. Direct access to the sea. Exceptional and green environment. Funicular railway and parking for 5-6 cars. All the ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des États-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

